

15. Newsletter der Stadt Usingen zur Lage Corona-Pandemie vom 03. April 2020

Zum Abschluss dieser Woche im Auftrag von Bürgermeister Steffen Wernard hier der heutige Bericht mit neuen Informationen und Maßnahmen der Stadt Usingen zur Bekämpfung der Ausbreitung des Corona-Virus in unserer Stadt.

Nach den aktuellen Zahlen des Hessischen Sozialministeriums liegt die Anzahl der **bestätigten Fälle der Corona-Infizierten in Hessen am 03.04.2020 bei 4.097 Personen** (02.04.: 3.882 Infizierte). Im **Hochtaunuskreis sind Stand 03.04.2020 172 Fälle** bestätigt (02.04.: 163 Fälle).

Unter folgendem Link sind auf der Seite des Hessischen Sozialministeriums täglich nach 14.00 Uhr die aktuellen Zahlen abrufbar:

<https://soziales.hessen.de/gesundheit/infektionsschutz/coronavirus-sars-cov-2/taegliche-uebersicht-der-bestaetigten-sars-cov-2-faelle-hessen>

In der heutigen Telefonkonferenz des SAE-Usingen konnte Polizeidienststellenleiter Stefan Glaw über eine weiterhin ruhige Lage berichten. Ordnungsbehördenleiter Hans-Jörg Bleher informierte darüber, dass zum Wochenende hin an den attraktiven Outdoor-Treffpunkten, wie Hattsteinweiher, Eschbacher Klippen nochmals Hinweisschilder auf die geltende Verordnung des Kontaktverbotes von mehr als 2 Personen (Ausnahme: gemeinsam lebende Familien und Haushaltsangehörige). Die Polizei und das Ordnungsamt werden die Einhaltung der Verbote weiterhin auch am Wochenende überwachen.

Auf der Corona-Website gibt es wieder interessante neue Informationen, insbesondere in folgenden Portalen:

Portal „GuteUsingerScheine“ – die Aktion zur Unterstützung unserer Fachgeschäfte und Dienstleistungs- und Gastronomiebetriebe wird bereits rege genutzt.

Vielleicht möchten auch Sie Ihre Ostergeschenke in diesem Jahr in Form eines Usinger Gutscheins erwerben und damit unsere Usinger Geschäftsbetriebe in der schweren Zeit unterstützen. Dann schauen Sie ins Portal und bestellen ganz einfach per Anruf oder per E-Mail.

Am Samstag, 04.04. erscheint dazu im Usinger Anzeigenblatt eine große Werbeaktion mit einem Aufruf von Bürgermeister Steffen Wernard zur Solidarität und Gemeinsamkeit – ebenso am Dienstag, 07.04.2020 im Usinger Anzeiger. Wir hoffen alle, dass diese Gutscheine-Aktion ein Erfolg für die beteiligten Unternehmen wird.

Und wenn auch Sie Werbung für die „GuteUsingerScheine“-Aktion machen möchten, haben wir einfach mal das Logo zum Weiterleiten oder Posten auf Social-Media im Anhang beigefügt.

Im **Newsportal „Gesundheit“** finden Sie sehr interessante und wichtige Informationen zum Thema Medizinischer Mundschutz/Gesichtsmasken, die uns freundlicherweise die Riedborn-Apotheke zur Verfügung gestellt hat. U.a. auch ein Hinweisblatt mit Hygienevorgaben, wie man Gesichtsmasken richtig reinigen und wieder tragen kann.

Und ich habe heute mit Gretel Perner telefoniert – sie hat sich bereits mit ihrer „Gesichtsmasken-Nähaktion“ in einen großen Kellerraum verzogen und bietet allen Mitbürger*innen kostenlos selbstgenähte Gesichtsmasken zum Abholen an. Wer mag, kann einen kleinen Obulus in eine Spendenbox für die Unkosten werfen. Infos und Telefonnummer zur tollen Aktion von Gretel Perner im Gesundheitsportal.

Außerdem fand heute die Übergabe der medizinischen Schutzmasken an die Seniorenheime und Arztpraxen statt. Hier organisierte Bürgermeister Steffen Wernard eine erste Versorgung mit Schutzmasken für die Fachkräfte in diesen sensiblen Arbeitsbereichen. Eine Pressemitteilung und die Bildergalerie von den Übergaben haben wir eingestellt.

Im **Newsportal „Kunterbunte Angebote für Kinder“** möchten wir heute insbesondere auf die *Aktion von Erika Hammesfahr* hinweisen. Sie hatte für den geplanten Ostereierlauf über 100 Gipseier besorgt. Diese können morgen bei ihr zu Hause kontaktlos in der Garage abgeholt werden und von den Kindern dann zuhause bemalt werden.

Ansonsten gibt es da natürlich wieder neue Lieder und Beschäftigungsangebote unserer Erzieherinnen.

Im **Newsportal „Lokale Wirtschaft“** stellen wir ganz aktuell eine Übersicht der *Nassauischen Sparkasse* zu ihren neuen Öffnungszeiten und Erreichbarkeit für Bankdienstleistungen ein.

Wir wünschen Ihnen allen ein gutes und sonniges Wochenende, möchten uns an dieser Stelle einmal ganz herzlich für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit und für die lieben Grüße und positiven Rückmeldungen bedanken – wir sind auch nächste Woche wieder für Sie da und informieren Sie weiter laufend. Bleiben Sie bitte gesund,

Ihr Bürgermeister Steffen Wernard,
der SAE-Usingen, das Presseteam, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bauhofs, der Kindertagesstätten und der Stadtverwaltung Usingen.

Kontakt: Pressestelle@usingen.de